

Inflación en Argentina se ubica en 1,5% en mayo, la más baja en cinco años, y el FMI envía nuevo respaldo a Milei

■ Una misión del Fondo viajará a fines de mes a Buenos Aires para evaluar las metas acordadas en el programa de financiamiento.



POR DAYANNE GONZÁLEZ

Es oficial: la inflación en Argentina quebró el piso del 2% en mayo y se ubicó en 1,5%, su nivel más bajo desde el mismo mes de 2020, según informó el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec). La moderación del indicador respondió principalmente a una desaceleración en el rubro de alimentos.

En lo que va de 2005, el ín-

dice acumula un alza de 13,3%, mientras que en 12 meses se ubicó en 43,5%.

La cifra también marcó un hito para el Presidente Javier Milei, quien había prometido que el dato quedaría por debajo del 2%. “La tasa de inflación saltó al 3,7% (en marzo), pero dijeron que se iba a quedar en niveles del 5% al 7%. Al mes siguiente (abril) cayó a 2,8%; este mes se espera que rompa el 2%, y yo se los afirmo: desde acá que para el año que viene la inflación en la Argentina habrá sido historia del pasado”,

dijo el mandatario durante el Madrid Economic Forum.

Las menores variaciones con respecto al mes anterior se registraron en Alimentos y bebidas no alcohólicas (0,5%) y Transporte (0,4%), mientras que la de mayor aumento fue Comunicación (4,1%), por el alza en servicios de telefonía e Internet; seguido de Restaurantes y hoteles (3%), por las comidas fuera del hogar.

Tras la difusión del dato, el ministro de Economía, Luis Caputo, celebró en redes sociales: “Sin cepo, corrigiendo precios relativos y con la economía creciendo al 6% anual. Tenemos el mejor presidente del mundo”.

Milei replicó el mensaje y lo calificó como el “mejor

ministro de Economía de la historia argentina”.

Apoyo del FMI

Poco antes del gran hito, el Ejecutivo libertario recibió un nuevo apoyo por parte del Fondo Monetario Internacional (FMI). En esta ocasión, la directora de Comunicaciones del organismo, Julie Kozack, respaldó el amplio paquete de medidas que se implementó a inicios de esta semana, con miras a abultar las reservas del Banco Central.

Como parte del acuerdo, el ente emisor debe acumular casi US\$ 5.000 millones, pero no ha podido hacerlo por la vía de la compra de dólares, ya que su valor no ha caído por debajo de los 1.000 pesos, en



En 2026, “la inflación en la Argentina habrá sido historia del pasado”.

el marco del nuevo sistema cambiario de bandas.

En esa línea, el lunes se logró un acuerdo “repo”, por hasta US\$ 2.000 millones, con bancos internacionales.

“Recibimos con satisfacción las recientes medidas (...) Representan otro paso importante en los esfuerzos por consolidar la desinflación, apoyar la estrategia de financiación del Gobierno y reconstruir las reservas”, dijo Kozack.

“También se espera un exitoso reingreso del Tesoro a los mercados de capitales y otras acciones para movilizar financiamiento para Argentina que impulse las reservas y la estabilidad en general”, agregó.

Una misión técnica del Fondo visitará Buenos Aires a fines de este mes, con el objetivo de evaluar el progreso en las metas fijadas y discutir la agenda de reformas de las autoridades.